Jesús-María Colombia





Código QR para ver o compartir desde su teléfono móvil

Publicado: 27/01/2021

Abrir enlace



Familia Jesús María

La Asociación Familia Jesús-María (AFJM) es una Asociación de laicos comprometidos, vinculada a la Congregación de las Religiosas de Jesús-María. Los miembros desean vivir los valores del Evangelio según el carisma y la espiritualidad de santa Claudina Thévenet.

La Asociación ofrece a los miembros un modo de vida que les permita conocer mejor a Jesucristo y trabajar para transmitir el conocimiento de Dios y su bondad misericordiosa.

Los miembros participan en la misión de las Religiosas de Jesús-María, fruto del deseo ardiente de su Fundadora por hacer conocer y amar a Jesús y a maría, de su preocupación por la educación de los niños y jóvenes, de su amor por los pobres y de su fidelidad a la Iglesia. La Asociación ofrece también a sus miembros un lugar de fraternidad y ayuda mutua.